

El Perú condena ataques terroristas en Egipto

Comunicado Oficial 002 - 15

El Perú condena de la manera más enérgica la cadena de atentados terroristas ocurridos ayer al norte de la península del Sinaí, en Egipto, y que han causado al menos 31 fallecidos y más de un centenar de heridos, reivindicados por agrupaciones vinculadas al movimiento extremista "Estado Islámico".

El Gobierno del Perú, al transmitir su solidaridad y condolencias a los familiares de las víctimas, así como al pueblo y Gobierno egipcios, reitera su repudio a tan execrables crímenes y reafirma su rechazo al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones, así como su intención de fortalecer aún más la cooperación internacional en contra del mismo, con pleno respeto al derecho internacional y a las normas internacionales en materia de derechos humanos.

Lima, 30 de enero del 2015